

Le Voyage pour la Vie appelle Des bateaux, Des navigat-eur-ice-s, Des artistes,

L'invasion a commencé. Les hordes zapatistes sont en marche, elles, ils seront au moins 160, principalement des femmes. Le premier escadron a embarqué du Mexique le 3 mai. [Lire ICI](#). Il sera composé de 7 délégué-e-s que les mouettes ont déjà rencontré et peuvent te présenter ici.



« Nous partons à la recherche de ce qui nous rend égaux. Non seulement l'humanité qui anime nos différentes peaux, nos différentes manières, nos langues et nos couleurs diverses. Mais aussi, et surtout, le rêve commun que nous partageons en tant qu'espèce, depuis que dans cette Afrique qui nous paraît lointaine,

Nous avons commencé à faire notre chemin, bercés sur les genoux de la première femme : la recherche de la liberté, qui a animé ce premier pas... et qui continue depuis à faire son chemin. »

Contacts :
vivirlibres@riseup.net

Le Voyage a commencé. Des bateaux s'annoncent pour constituer une flottille pour la Vie, pour les luttes, les soutiens, les solidarités.

Nous cherchons des petits côtiers pour une journée de navigation à Diellet le 26 & 27 juin, Brest le 3 juillet, à Camaret le 4 Lorient le 7, Berder le 9 ou St Nazaire le 15. Nous cherchons des voiliers pour des étapes d'un port à l'autre. Nous cherchons des navires pouvant partir de Bretagne le 16 juillet vers l'Andalousie, en passant par la Galice, des voiliers qui partiront de St Nazaire vers Palos de la Fronteras, Golf de Cadix, où nous avons rendez-vous le 3 août pour la jonction des flottilles Atlantique et Méditerranée



Nous cherchons des artistes pour des messages en couleurs en pavillons, sur les franc-bords ou sur les voiles.